Chère lectrice, cher lecteur,

Ce numéro d'AstreaBULLETIN marque le début de trois nouvelles séries dans la partie PharmaciesExtra. En plus de notre célèbre chronique «Prêt pour la consulta-

tion client», dont le premier article est consacré à l'arrêt du tabac, nous avons enrichi notre revue de nouvelles rubriques: «Portrait de plantes médicinales» consacrée ici au ginseng, «Vitamines», avec un focus sur la vitamine D, ainsi que «Médecine vétérinaire», qui traite dans ce numéro de la législation en pharmacie. Les thèmes des prochains articles sont déjà définis et répertoriés dans le plan média.

Une réorganisation et une nouvelle orientation de la maison d'édition ont malheureusement entraîné plusieurs changements de personnel. Christiane Schittny cède son poste de co-rédactrice en chef, ce que je regrette vivement. Quelques auteurs quittent également l'équipe de rédaction. Certains d'entre eux écrivaient déjà depuis des années pour les magazines précédents, HealthPoint et OTX World. Ils avaient contribué à les façonner, à leur donner de la couleur voire même, comme Hans Wirz, à créer un magazine (HealthPoint). Je tiens à leur adresser toute ma gratitude. Un immense Merci. Sans eux, le nouvel astreaBULLETIN n'aurait pas pu voir le jour sous cette forme.

La citation «Rien n'est aussi constant que le changement» est attribuée au philosophe grec Héraclite d'Éphèse. Il aurait certainement inclus les médias dans ses réflexions aujourd'hui.

Je vous souhaite une lecture enrichissante.

Jürg Lendemann

Rédacteur en chef